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平成２２年第３回教育委員会定例会会議録 

 

１ 開会宣言 平成２２年２月２６日（金） 午後１時３０分 

 

２ 場 所 三条市役所栄庁舎 ２０１会議室 

 

３ 出 席 者 長沼委員長、坂爪委員長職務代理委員、渡辺委員、須佐委員、松永教育長 

 

４ 説明のための出席者 

古川教育部長、池浦教育総務課長、久住子育て支援課長、小林学校教育課長、

嘉代小中一貫教育推進室長、坂井学校教育課主幹、西山小中一貫教育推進室主

幹、駒形教育総務課長補佐、阿部教育総務課庶務係長 

 

５ 傍 聴 人 ２人 

 

６ 議 題 

 （１）前回会議録の承認について 

平成 22 年第１回教育委員会定例会会議録 

（２）議 事 

議第１号 三条市奨学金貸与条例の一部改正について 

議第２号 三条市奨学規則の廃止について 

議第３号 三条市私立高等学校学費助成要綱の廃止について 

議第４号 土地の取得（第一中学校区小中一体校建設事業用地）について 

議第５号 土地の取得（一ノ木戸小学校改築事業用地）について 

議第６号 平成 22 年度全国体力・運動能力、運動習慣等調査の実施について 

 （３）その他 

ア 平成 21 年度全国体力・運動能力、運動習慣等調査の結果について 

イ 小中一貫教育関係の概要報告について 

ウ 平成 21 年度小中学校卒業式参列者について 

エ 次回教育委員会定例会の日程について 

 （４）議 事 

議第７号 市立学校教職員の人事異動について 

 

７ 審議の経過及び結果 

 （１）前回会議録の承認について 

長沼委員長から平成 22 年第１回教育委員会定例会会議録について諮り、承認と決定 

 

（２）議 事 
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  ・議第１号 三条市奨学金貸与条例の一部改正について 

  ・議第２号 三条市奨学規則の廃止について 

  ・議第３号 三条市私立高等学校学費助成要綱の廃止について 

小林学校教育課長から一括説明 

質疑に入るが質疑なく、全員異議なく承認と決定 

 

  ・議第４号 土地の取得（第一中学校区小中一体校建設事業用地）について 

嘉代小中一貫教育推進室長から説明 

質疑に入るが質疑なく、全員異議なく承認と決定 

 

  ・議第５号 土地の取得（一ノ木戸小学校改築事業用地）について 

池浦教育総務課長から説明 

質疑に入るが質疑なく、全員異議なく承認と決定 

 

  ・議第６号 平成 22 年度全国体力・運動能力、運動習慣等調査の実施について 

小林学校教育課長から説明 

質疑に入るが質疑なく、全員異議なく承認と決定 

 

（３）その他 

  ア 平成 21 年度全国体力・運動能力、運動習慣等調査の結果について 

小林学校教育課長から説明 

質疑に入る。 

（須佐委員） 

1 学校 1取組と書いてあるが、その内容はどうか。 

（小林学校教育課長） 

三条市だけではなく、新潟県の全体の取組で、学校では、今ここに上がっている種目

を中心に自校の課題、欠けているところを伸ばすために、例えば持久力が欠けていると

ころは年間を通して走る運動や縄跳びを継続することに力を入れていこうという取組

である。なかなかソフトボール投げをするというのは難しいが、学校で走ったり飛んだ

りすることを重点的にやって、力を付けていこうという取組だ。 

（松永委員長） 

今の説明は、毎日の学校生活の中で、朝は読書の時間を取るなどするが、例えば２時

間目と３時間目の間に 15 分の休憩時間を取るところがある。そういうところで縄跳び

をしようとか、あるいはグラウンドをみんなで走ろうとか、そういう取組を各学校がそ

れぞれやっている。子どもたちがみんな、運動に参加する時間、機会をできるだけ多く

しようという取組を進めている。 

（渡辺委員） 

この体力・運動能力とは直接は関係がないかもしれないが、市が取り組んでいる芝生
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化がいよいよスタートしていく。芝生化によって子どもたちの意識がどういうふうに変

わって、運動をやる時間や内容などがどういうふうに変化していくかということも、せ

っかくの機会なので、一緒に調べるようなことも考えてはどうか。 

（小林学校教育課長） 

芝生を張る学校でそういうこともお願いしてやっていきたいと思う。小学校の場合

は、特に子どもたちが今まで以上にグラウンドに出て体を動かす機会が多くなると思う

ので、その結果などを注視していきたいと思う。 

（渡辺委員） 

運動をやるようになることはもう十分に予想される。それがどういうふうに結果に表

れてくるのかちょっと興味がある。 

 

  イ 小中一貫教育関係の概要報告について 

嘉代小中一貫教育推進室長から説明 

質疑に入る。 

（松永教育長） 

小中一貫教育合同研修会は、別な用があって参加しなかったが、翌日か翌々日の地元

の新聞で、雲尾准教授が指導した中に、算数や国語などの教科に重点が置かれ、例えば

技能教科のようなところの視点が外され気味になるのではないかとか、あるいは先生方

のとらえ方も小学校高学年には意識はあるが、低学年への意識は少し気をつけなければ

ならないというような話をされたと読んだ。 

とりわけ私どもはこれからいろいろな面で現場に協力しなければならないし、気を付

けていきたいという面もあると思うが、例えばおろそかにされる教科について、学校の

受け止め方や、研修に出席された先生方がどのように反応されたかも聞かせていただけ

ればありがたい。 

（西山小中一貫教育推進室主幹） 

雲尾先生の趣旨は、中学校はとかく教科別になると例えば国語の教科のことについ

て、他の教科の先生が指導についていろいろな指摘をするということはなかなか難し

い、それから実践を見ると小学校５、６年生、中１の中期でＴＴをやっていたので、そ

ういう実践の中で小学校１年生から４年生の先生方が絡んでくることは少なかったと

いうことで、小学校１年生から４年生の担任も絡め、中学校も自分の教科と違った教科

についても自分たちの意見を述べて検討ができることが大事だという指摘だったと思

っている。 

今年度は、特に中期での実践が多かったので、推進協議会でも低学年の交流について

評価しにくいという声があったことも事実なので、来年度以降は全職員が小中一貫教育

について何らかの関わりが持てるようにカリキュラム編成等で関わらせるようにして

いきたいと考えている。 

 

  ウ 平成 21 年度小中学校卒業式参列者について 
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池浦教育総務課長から説明 

質疑に入るが質疑なく、質疑終結 

 

  エ 次回教育委員会定例会の日程について 

    池浦教育総務課長から提案があり、委員長が諮り次のとおり決定する。 

    日 時  平成２２年３月２６日（金） 午後１時３０分 

    会 場  三条市役所栄庁舎 ２０１会議室 

 

 （４）議事 

  ・議第７号 市立学校教職員の人事異動について 

委員長から、この議題については、県教育委員会に内申するものであり、まだ公表で

きるものではないことから、三条市教育委員会会議規則第 33 条の規定により、会議を

非公開とすることを諮り、全員異議なく決定。（以下非公開） 

〔関係者以外退席〕 

小林学校教育課長から説明 

質疑に入る。 

休  憩  午後２時０２分 

再  開  午後２時０８分 

全員異議なく承認と決定（以下公開） 

 

８ 閉会宣言  平成２２年２月２６日 午後２時０８分 

    三条市教育委員会会議規則第３８条及び第３９条の規定により、会議の顛末を記載して

ここに署名する。 

平成２２年３月２６日  

    三条市教育委員会 

                      委員長  長沼 礼子 

 


